

とうがねのまちを花いっぱい!!

金融業部会主催

4/15 ガーデニング・防犯セミナー開催

昨年、盛況のうちに終了したガーデニングセミナー。今回はガーデニングに関する知識と最近の東金市内の犯罪状況や防犯知識の両方を学ぶ「ガーデニング・防犯セミナー」として開催しました。

東金警察署からのお話によると、皆さんも耳にしていることと思いますが、千葉県内、東金市内でも車上荒らしや振り込め詐欺などが発生し、実際に被害にあっている方もいるそうです。これらの犯罪に対してはまず、自分自身が被害にあうような環境をつくらないことだそうです。

例えば車上荒らしにあわないようにするには、車内に貴重品をおかない、駐車の際には人の目が多い場所に駐車する。



キレイな花が育ちますように♪

振り込め詐欺等の場合、電話をかけてきた人は決まって「携帯電話の番号が変わった」などと言うそうですので、そのような不審な電話には注意する、などです。受講者の皆さんも身近でおきている犯罪だけに、非常に熱心にお話を聞いていました。

防犯のお話の後はガーデニングです。ガーデニングに興味があり、これを機に始めてみたい方、実際にガーデニングをやっているがわからないことのある方、そんな皆さんが楽しくお花や自然と親しめるよう、講師にはこの道の専門家でもある(有)フローラたかやまの代表、高山正氏を再度お迎えし、土いじりや花の苗を植える等の作業を行いながら、ガーデニングにおける

4月14・15日の二日間にわたり開催し、この就職氷河期の中にありながら、会員事業所18社より37名もの新入社員が参加されました。内容は、挨拶の仕方からお辞儀、上手な話し方や聞き方、電話の応対、名刺交換、コミュニケーションの大切さなど、社会人にとって基本的なものはありますが、最も重要であるものをこの二日間で学んでいただきました。

本セミナーで学んだことを一日でも早く一つでも多くマスターし、それぞれの企業の繁栄、発展に役立ててもらいたいと思います。

「今回の大震災によって被災された方々にお見舞い申し上げますとともに、被災地域の一日も早い復興を祈念いたします。このような震災、また、先行きの不透明な経済情勢の続く中、商工会議所という組織の基本でもある提言・要望活動を会員の皆さまのご協力をいただきながら積極的にを行い、この平成23年度も邁進してゆく所存ですので、よろしく願っています。」と、当所三宅英雄会頭より所信表明がありました。

会社の即戦力に！ 新入社員セミナー

明日から実践すること (受講生の声より)

- ・意識して正しい挨拶をする
- ・電話応対の際の言葉遣いに気をつける
- ・マナーの五原則を常に心がける
- ・聞き上手になる
- ・笑顔で接客応対する



「皆さまのご意見・ご要望をしっかりと受け止め、発信できる商工会議所へ！」 第102回通常議員総会開催



所信を述べる三宅会頭

その後、議案審議に移り平成23年度事業計画書(案)並びに収支予算書(案)が議案として



て上程され、議員の皆さまの賛同をいただき原案どおり承認されました。

平成23年度の東金商工会議所は、「行動する会議所、愛される会議所、信頼される会議所」の実現を目指し、地域間競争に勝ち抜きまちづくり、ひとつづくりに貢献する」の基本方針のもと、「逆境時こそ変革、実行のチャンス」を当年度のスローガンとして掲げ、東金市緑化木センター再構築への一層の協力、地域商業の活性化に資するためのプレミアム付商品券の発行、新しいまちづくりとなる『まちの駅』設置による地域プラットフォームの構築、東金九十九里地域医療センターの設置に伴う地域振興のあり方の研究等を重点施策として活動していきます。